
Oö. Landtag: Beilage 9080/2018, XXVIII. Gesetzgebungsperiode

Mündliche Anfrage

Fragestellerin LAbg. Mag.a Maria Buchmayr

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Mag.a Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin Haberlander!

Kurz vor Weihnachten 2017 wurden die drei Frauenberatungszentren Arge SIE, maiz
und FIFTITU% vom Frauenreferat des Landes Oberösterreich informiert, dass die
bisherige jährliche Förderung mit Ende des Jahres 2017 vollständig eingestellt wird.

Welche Änderungen der Förderbedingungen haben dazu geführt, dass die
Frauen-Organisationen Arge SIE, maiz und FIFTITU% nun nicht mehr gefördert
werden?

Mag. Buchmayr


